

MILENIO®

¿Qué dicen los expertos del recorte en la tasa de interés del Banxico?

El Banco de México recortó el jueves en 25 puntos base la tasa clave de interés, algo que no sucedía desde 2014.

El Banco de México (Banxico) recortó el jueves en 25 puntos base la tasa clave de interés, a un 8 por ciento, en su decisión de política monetaria, citando que dicho nivel es congruente con la convergencia de la inflación a su meta pero citando riesgos para la economía.

La decisión, que fue dividida, no estuvo en línea con un sondeo previo de Reuters en el que un total de 11 de 16 especialistas consultados esperaban que Banxico dejara sin cambios la tasa vigente desde diciembre, la más alta en más de una década.

A continuación, los comentarios de algunos analistas:

ALFREDO COUTIÑO, DIRECTOR DE ANÁLISIS PARA AMÉRICA LATINA DE MOODY'S ANALYTICS "Definitivamente parece ser que el Banxico cedió a las llamadas de rescate a la economía tanto de una parte del mercado como de las mismas autoridades".

Jonathan Heath: "Soy temprano, disfruto el vino y quiero llegar en bici al trabajo" "A pesar de que la inflación subyacente permanece muy terca y se resiste a bajar y que los riesgos internos y externos han empeorado el panorama para el peso y consecuentemente para la inflación, parece ser que la visión pro-crecimiento empieza a dominar en el quehacer monetario del país".

ALFONSO ESPARZA, ANALISTA DE OANDA EN TORONTO "Se veía venir que Banco de México iba a tomar una postura más proactiva, si ya se telegrafiaba que en septiembre iba a pasar algo, creo que tomaron la decisión correcta en adelantar estos tiempos y llevar a cabo el recorte de tasas".

JORGE GORDILLO, DIRECTOR DE ANÁLISIS ECONÓMICO Y BURSÁTIL DE CI BANCO "Hacia adelante, el Banco de México va a estar muy pegado a lo que haga la Fed. Ahorita el mercado va a buscar que la Fed baje su tasa una o dos veces más (el resto del año) y posiblemente lo consiga y si Banco de México puede pegársele, lo va a hacer".

JONATHAN ZULOAGA, ASESOR DE LA CONSULTORÍA COLUMBUS "Aunque no vemos que Banxico quiera por lo pronto iniciar este año un ciclo de recorte de tasas, me parece que dado que las condiciones económicas globales particularmente con una inflación bastante contenida, no solo internacionalmente sino en el mismo país, pudiera haber motivación para hacer un recorte adicional en lo que resta del año".

DANIEL MENDOZA, SUBDIRECTOR DE INVESTIGACIÓN ECONÓMICA DE SCOTIABANK "Sobresale el riesgo al alza de que se mantenga la persistencia en la inflación subyacente, que ha estado alrededor del 3.8%. Desde su punto de vista, aún persiste la incertidumbre en los riesgos que pudieran influir en la inflación".

JOSÉ IGNACIO MARTÍNEZ, INVESTIGADOR ECONÓMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO "En la decisión del banco central influyó que la economía mundial en las últimas 72 horas ha tenido una fuerte turbulencia".